

感謝の思い

東日本大震災



第二高松園では入所者に口腔ケアを実施。職員が口腔ケアの方法を学ぶため、熱心に話を聞いていた

群馬県富岡甘楽歯

気仙沼に福祉車を寄贈

1994年に障害者歯科診療を始めたことを受け、96年に群馬県と富岡市が患者送迎用に購入したもの。

加えて、今年2月に日本財団の助成を得て訪問診療時活動用のヘルパー車(軽自動車)を購入したことにより福祉車両の使用機

富岡甘歯科医師会から第二高松園に贈られた
福祉車両は、同会の希望通り、早速多くの利用者
に活用されている。

歴史で最初にか富城鍛銅會所の知田陞
者更生施設「第二高松園」に寄贈した福
祉車両の前で。右から富岡甘樂歯科医師会
の茂木忠泰専務理事、秋原吉則副会長、峯
岸会長、事務局の職員として常勤する歯科
衛生士の入山氏、中野赳氏、公木氏

同会が第二高松園へ寄
援物資を届けるとともに、入所者に對して口腔ケアを実施した。

贈した福祉車両は会が1994年に障害者歯科診療を始めたことを受け、96年に群馬県と富岡市が患者送迎用に購入したもの。

同会が第二高松園へ寄
援物資を届けるとともに、入所者に對して口腔ケアを実施した。

科衛生士としての役割も
果たせました」と話す。
また、峯岸会長は「この
たびの大震災に対しても
力添えができればよい
と思っていましたが、私
どもの所有する患者送迎
用の車が第二高松園で使
つていただけたというこ
とで、わずかではあります
がお役に立てたのでは
と喜んでおります」と話
している。

同会が第二高松園へ寄
援物資を届けるとともに、入所者に對して口腔ケアを実施した。

科衛生士としての役割も
果たせました」と話す。
また、峯岸会長は「この
たびの大震災に対しても
力添えができればよい
と思っていましたが、私
どもの所有する患者送迎
用の車が第二高松園で使
つていただけたというこ
とで、わずかではあります
がお役に立てたのでは
と喜んでおります」と話
している。

被災歯科関係者の方へ

生士2人、歯科助手1人

勤務地:山口歯科クリニック・茨城県筑西市嘉家佐和1924-1、ホワイトエッセンスデンタル

関わる手数料は支給)。原則週休2日(木・日曜日)

勤務時間:9時30分～18時30分

備考:年齢不問。面接時の交通費は全額支給

・三井住友銀行東京公務部(店番096) (普)016752

・みずほ銀行虎ノ門支店(店番046) (普)4130160

【名義】上記、いずれの銀行も「東日本大震災義